

Électrification : sécurisation et rénovation

Dans la salle de la communauté de communes à Meyssac, s'est tenue la commission du secteur Énergie, sous la présidence de Ali Yacine, devant les délégués des treize communes.

Pour l'électrification rurale (ER), il a été acté pour 2023 la sécurisation des fils nus à Collonges-la-Rouge (Puy Bousquet) ainsi que la dissimulation du Haut bourg à Saint-Bazile-de-Meyssac. Une demande de travaux, en attente de financement pour les programmes de sécuri-



COMMISSION. Des projets en débat sur le secteur Énergie.

sation et de renforcement est envisagée sur sept affaires pour un montant de 184.500 €. Pour l'éclairage public (EP), il est acté la

sécurisation et rénovation de neuf armoires électriques : à Collonges-la-Rouge, Branceilles, Saillac et Curemonte.

Un programme de rénovation de l'ensemble des luminaires est lancé par la FDEE 19 sur l'ensemble du territoire pour les communes adhérentes. Les travaux débuteront fin 2023 pour s'étendre jusqu'en 2025.

Transition énergétique. Le secteur participe, avec la collaboration de la FDEE, au développement de bornes de recharges pour véhicules électriques, conformément au schéma directeur de la fédération. Deux bornes sont en cours d'installation à Collonges et à Curemonte. ■